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5月よりアドックにて事務の仕事をさせて頂いています、砂川と申します。

宜しくお願い致します。好きなことは、美味しいものを食べたり飲んだりする事です。
こんなご時世で外食も思うようにできませんが、お友達と女子会なんて最高ですね。
気の合う仲間とおしゃべりしながら、美味しいご飯を食べる。お酒も大好きです。
一日の終わりにはビール（第三のビール）で乾杯。お酒に合うおつまみも大好きです。

この時期、ゴーヤのチップスがおすすめです。薄～くスライスして片栗粉をまぶし、
油で一枚一枚揚げて塩を振るだけです。ポテトチップみたいで美味しいですよ！
苦みが飛んで、お子様のおやつにもいいですよ。 ぜひやってみて下さいね。

Voice：お客様から届いた声【Ｍ様邸洗面化粧台交換工事】

キャビネット内部の汚れが気になるのと、家族の人数も
減って大きな化粧台も必要なくなったので、思い切って
新しいコンパクトな洗面化粧台に交換することにしました。
担当の営業さんにキャビネット内側、扉、ボールが全部
ホーロー製のものを勧められました。おかげで、汚れても
水拭きすれば簡単にキレイになり、とても快適です。

既存の洗面所がユニットなので、普通の洗面化粧台に比べ取りはずしに手間が
かかることが予想されたのですが、さらに、通常独立している洗濯機の配管が
洗面化粧台の配管から分岐していることが判明するなど、新しい洗面化粧台を
組む前段階で、時間がかかりました。一つ一つの工程を大切にして無事交換
することができました。
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社員のフリースペース：第１3回 大矢聖社員
こんにちは、大矢です。皆様いかがお過ごしでしょうか？コロナの終息の兆しは
まだ見えませんが、制限が解除され、少し日常生活が戻ってきたように見受けられます。
（7月上旬の時点ですが・・・）事務の櫻井さんが退社され、新しく砂川さんが入社
されましたので、社員全員で食事をしました。コロナが始まって以来、全員そろって
何かするということがなかったので、とても楽しいひとときでした。

恥ずかしがり屋なので
後ろ姿で失礼します



【社⾧からのごあいさつ】

コラム：ウッドショックはいつまで？

ウッドショックとは、木材の供給不足によって価格が高騰していることです。
ウッドショックが起きた主な原因が３つ考えられます。
１つ目は、近年日本の住宅は、国産の木材ではなく、主に安価で使い勝手の良い輸入材を使用して建てて
きましたが、コロナ禍で海外製造工場の稼働率が低下し、日本に木材が届きにくくなっていることです。
２つ目は、アメリカの木材需要の高まりです。コロナ禍でリモートワークが増え、自宅の改修、郊外での
新築が増加し、住宅需要が伸びたことで、世界的に木材の需要が増加したためです。
３つ目が、ロシアが日本を含む非友好国への木材輸出禁止措置です。ロシアからの輸入はあまり多くは
ありませんが、ロシアは世界各国に木材を輸出しているため、世界規模で不足が続いています。

今後も市場価格は変動するため、国内価格が落ち着くにはもうしばらく時間がかかりそうです。

こんにちは高山です。皆さまが想像される「秩父」と言えば、どの辺りでしょうか？
今回ご紹介したいのは、東秩父です。
越生町を抜けてときがわ町、小川町へ飯能寄居線を北上し、小川町から西進して
東秩父へ行くと途上には、ドッグカフェ、手打ちうどんそばの店、美味しそうな
飲食店や物産館、道の駅と、片道１時間程度なのに、お楽しみがたくさん詰まって
いるような気がします。東秩父の目的地は、『道の駅和紙の里』です。
２０１６年オープンですから、まだ行ったことがないという方が多いかもしれません。

手漉き和紙体験、そばうどん打ち体験、和紙の物産館、地元の農産物イワナの塩焼きや
ちょっとしたフードコートまで。素朴ですが、ゆっくり楽しめる素敵な場所です。
ちょっと空いた時間にぶらっと訪れる、そんな楽しみ方はいかがでしょうか？
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こんにちは田嶋です。いつも皆様には大変お世話になり、ありがとうございます。
今年は梅雨入りも梅雨明けも記録的に早く、長い夏になりますが、皆様は元気にお過ごしの
こととお喜び申し上げます。ここ数年の夏は、最高気温が４０度にもなる猛暑が続いております。
夏バテ対策にいろいろと工夫されていることと思います。仕事柄、外に出ることが多いので
熱中症などにならないよう、水分補給に気を使っています。

先日、長年お付き合いをさせていただいているお客様のお宅にご訪問させていただいた
ところ、『今日もお暑いからさっぱりするよ』と赤しそのジュースをごちそうになりました。
見た目にも赤く鮮やかで、酸っぱいのかなと思ったら適度の甘酸っぱさで大変美味しく、
スッキリとしました。早速、家で家内に作ってもらいました。
赤しそジュースを熱中症対策に皆様も試してみたらいかがですか？
まだまだ、暑い日が続きますが、体調にはくれぐれもお気を付けください。


